
Aus aktuellem Anlass weist Bürgermeister Raetz auf Punkt 1 des § 17 der Geschäftsordnung hin, wonach 
Anfragen für die Fragestunde des Rates von Ratsmitgliedern und nicht von Fraktionen gestellt werden 
müssen. 
 
Weiterhin kündigt er eine Sondersitzung des Feuerwehr-, Bau- und Vergabeausschusses zum Thema 
Schulen an, die am 02.05.2017 stattfinden wird. 
 
Bürgermeister Raetz berichtet, dass er gemeinsam mit Ratsherrn Logemann heute am Büchereiausschuss 
teilgenommen habe. 
Derzeit verfüge die Bücherei über 25.700 Medien und 22.400 Online-Medien. Im letzten Jahr habe es 
66.100 Ausleihen - davon 10.200 Downloadausleihen – gegeben. 
Da der Vertrag mit der Bücherei bis Ende des Jahres befristet sei, werde sich dann der Fachausschuss mit 
dem Thema beschäftigen. Ziel sei ein Dauervertrag. 


